
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

○ なでしこジャパンには感動しました。何度プレーシーンを見ても感動します。一番印象に残った 
  コメントは沢選手の「監督は人柄や人間性もすばらしいがなんと言っても強運の持ち主です」でした。 
 
○ 実力が拮抗し、お互い精一杯戦うときその勝敗を決するのは運であると思います。以前『戦略の本質 
  戦史に学ぶ逆転のリーダーシップ』という本を読んだとき、戦略という知的、理論的なアプローチで戦争を語っている
  本の中から私は勝負というのはつくづく運だと感じました。 
 
○ 運とは天がどちらに味方するかということだと思います。逆に天はどちらに味方したいかです。私は天が公益、つまり
より重いものを背負う者を応援し、さらに一つになっているものに味方すると思っています。 

 
○ なでしこたちは被災地のビデオを見て苦しくなったら思い出せと戦ったそうです。そして失敗しても責めずにお互いに
励ましあうチームワークはすばらしかったと思います。延長で一点入れられ万事休すのときも「このくらいのほうが楽
しい」と言う精神力は見習うものがあります。 

 
○ 『武士は食わねど高楊枝』という言葉がありますからなでしこがあれだけやるのですから我々侍は泣き言言わずに笑っ
ていきましょう。ロータリーに入ったら良くなるよ！とみんなを勧誘しましょう！たとえお金がかかる、大変だ、仕事
の取引が増えるわけでない、などと言われたとしても、城南にいると笑ってられるよというクラブにしましょう。 

 
○ 今年根本ガバナーは『プライド＆メリット』を掲げてロータリーの発展のみではなく震災復興に向けても力を注いでい
かれようとしています。公益のために力を尽くし、根本ガバナーとともに一つになっていけば天が味方しないわけがあ
りません。我々は運を握っています。一つになってがんばっていきましょう。 

2011 年 7 月 26 日(火) 第 1266 回 (本年度 4 回) 例会 

野澤 幸弘 会長 

 
 
①御礼(受) （余市ＲＣより） 
 
②災害復興支援の件 
 東北へＭＵへ行こうキャンペーン(受) 
（大阪城南ＲＣ 三木敏裕会長より） 
 
③ガバナー月信(受) （ガバナー事務所） 
 
④東日本大震災地域青少年育成のための義援金の提案(受) 
（新潟ＲＣ樋能紀雄会長より） 
 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

 
 
出席：31 名 欠席：6名 
出席率：83.78% 前回出席率訂正：85.36% 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長 

 
 
● ガバナー公式訪問 

 

本日のプログラム 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● ロータリーソング  奉仕の理想 
● 四 つ の テ ス ト  大塚 修一  君 
● お 客 様 紹 介  ガバナー 根本 一彌 様 
地区幹事 石田 弘 様、ガバナー補佐 芦沢 健 様 
分区幹事 猪俣 恒雄 様 

会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介 
広
 
報委員会／若林俊彦・山田哲史 

例会日／火曜日 12:30～13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

拶 挨 長  会 
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ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長

ガバナー公式訪問

野澤会長挨拶
 7 月 26 日（火）、当クラブ例会場会津迎賓館にて根本一彌ガバナー、石田弘地区幹事、芦沢健会津分区ガバナー補佐、猪
俣恒雄分区幹事をお迎えし、公式訪問を開催しました。 
 今年はスーパークールビズでノージャケット、ノーネクタイで非常に気持ちが楽な装いでのクラブ協議会になりました
が、さらに根本ガバナーのリードによりいっそう打ち解けてオープンな雰囲気となりました。 
 どうやら根本ガバナーは全員に「プライド＆メリット」についての個々人の考えを聞かれるらしいと事前の情報がありま
したが、その情報は正しく、一人ひとりの話を聞いていただきました。自分がどのような誇りをもって生き、仕事をし、ロ
ータリーと関わるか。また、ロータリーにどのようなメリットを感じているか。他人事ではなく「I serve」の原点から考
える良い導きをいただいたと思います。 
 根本ガバナーから「会津城南はなんで毎月入会達成できたんだ。その秘訣を教えてくれ。」と何度も言われました。「そう
ですねえ～、なんにも一生懸命やった覚えがないので、大塚直前会長の熱意とクラブの雰囲気がいいからですかねえ。」と
答えますと、「そんなことはないはずだ、なんか秘訣があるだろう。」と聞かれます。そこで大竹エレクトが「一回ではなか
なかわからないので 2、3回はメイキャップして来て頂かないと・・・」で爆笑となりました。 
 私も根本ガバナーのリードに大変勉強になること、気づかされることが多くありました。ぜひ今度は非公式訪問で何度か
足を運んでいただき、会員と楽しい交流をしていただけることを密かに期待しています。根本ガバナーと一つになれた実感
がございます。今年一年ガバナーを盛り立て、みなで喜べる年にしていきたいと思います。ガバナーのご活躍を心よりお祈
り申し上げます。ありがとうございました。 

今年の協議会は例年と違い、根元ガバ
ナーのテーマでもある「プライド＆メ
リット」を一人ひとりに発言してもら
うというスタイルになりました。 

R 財団 BOX ― 山内 昭 委員長 

米山記念奨学会 BOX ― 手代木 和之 委員長

根本ガバナー：会津若松城南ＲＣ訪問を祝して 
加藤君（福島ＲＣ）：お世話になります。 
野澤君：ガバナー公式訪問を祝して。活発なクラブ協議会で
大変勉強になりました。ありがとうございます。 
野口君：根本ガバナー・石田地区幹事・芦沢ガバナー補佐・
猪俣分区幹事本日はご指導宜しくお願い致します。加藤先生
いらっしゃいませ。 
湯田（和）君：根本ガバナー・石田地区幹事・芦沢ガバナー
補佐・猪俣分区幹事いらしゃいませ。シールありがとうござ
います。本日は、ご指導宜しくお願い申し上げます。 
黒澤君・小椋君・山口君・山内君：根本ガバナー公式訪問
御苦労さまでございます。ご指導の程宜しくお願い申し上げ
ます。 
松川君・平出君・手代木君・岡本君・若林君・大塚君： 
根本ガバナー・石田地区幹事・芦沢ガバナー補佐・猪俣分区
幹事本日はご指導宜しくお願い致します。 

野口君：ガバナーよりいただきましたロータリーシール有効
活用させて頂きます。有難うございました。 
手代木君：皆さん今日は。本日はガバナー方針を理解し実践
に努力いたしましょう。 
岡本君・平出君：ニコニコに同じ。 
山内君：個人目標一人平均１１０ドルクラブから一人のベネ
ファクター輩出を目標によろしくお願い致します。 

加藤先生いらっしゃいませ。 

野澤君：根本ガバナー・石田地区幹事・芦沢ガバナー補佐・
猪俣分区幹事いらしゃいませ。本日はありがとうございま 
す。加藤先生ようこそ。 

野澤君：クラブ協議会無事終了いたしました。これから、ガ
バナーご講話楽しみです。宜しくお願い申し上げます。 
野口君：加藤先生ようこそいらっしゃいませ。よろしくお願
い致します。 
山内君：加藤先生ようこそいらしゃいました。お変わりなく
なによりです。 
田中君：根本ガバナー本日は宜しくご指導お願い致します。
平出君・岡本君：ニコニコに同じ。 
手代木君：米山記念奨学事業にご理解をお願いします。寄付
金増額を推進しましょう。 

総評として、各個人で違っていいが、
やはりロータリアンとしての誇りの
自覚や、価値の見直しというものの重
要性を説かれました。 


